

## "Ironkids" holen dreimal Edelmetall beim 17. Hilpoltsteiner Schüler- und Jugendduathlon

erstellt am 30.04.2017 um 16:11 Uhr  
aktualisiert am 30.04.2017 um 16:44 Uhr

**Hilpoltstein (HIP)** Zu einem mittelfränkischen oder gar bayerischen Meistertitel hat es für die Schüler und Junioren aus dem südlichen Landkreis Roth beim 17. Hilpoltsteiner Duathlon auch heuer nicht gereicht. Leer gingen sie trotzdem nicht aus.



Holt bei seiner Duathlon-Premiere direkt Silber: Alessio Weinbrenner von den Hilpoltsteiner "Ironkids" | Enzmann

Alessio Weinbrenner von den „Ironkids“ des TV Hilpoltstein holte bei den Schülern B Silber – eine tolle Leistung bei seiner Premiere. Alessios Schwester Leni freute sich bei Schülern C über Bronze. Und auch Finley Faber war am Ende glücklich über seinen dritten Platz bei den Schülern B - dabei lief beim Zehnjährigen heuer nicht alles wie gewünscht.

Lesen Sie morgen mehr im Hilpoltsteiner Kurier oder schon heute Abend auf [www.hilpoltsteinerkurier.de](http://www.hilpoltsteinerkurier.de).

Jochen Muench

« [Bernd Hagen und Theresa Wild gewinnen Hilpoltsteiner Duathlon](#)

[Kilian Schmidt feiert Primiz](#) »